



GENTE

ENCUENTRO | JORNADAS DE ENVEJECIMIENTO

Los mayores tienen todo por hacer

El catedrático García Zarza exige para ellos un papel activo en el mundo laboral

B.H.

EL catedrático jubilado de Geografía Humana de la Universidad de Salamanca, Eugenio García Zarza, profundizó ayer en el origen del incremento de la población mayor de 60 años registrada en España en el último siglo durante su intervención en la penúltima jornada del encuentro de Envejecimiento Activo y Solidaridad Intergeneracional 2012.

"Alargar la vida provoca repercusiones demográficas importantes, económicas y sociales, además de un cambio de mentalidad. No reacciona igual una sociedad donde predominan los mayores de 30 años que en la que lo hacen los mayores de 60", se-

ñaló García Zarza, quien consideró que este fenómeno alberga muchas posibilidades, como la de extender la vida laboral más allá de los 65 años. "La edad laboral alargada no es una carga, sino un acto positivo para la sociedad", apostilló.

Junto a García Zarza también intervino en el mismo acto el catedrático jubilado de Psicología de la Universidad Félix López, quien se mostró contrario al sistema de mercado en el que la sociedad actual se ve inmersa y cuyos objetivos son los de producir para consumir. Apostó por romper con esta estructura e invitó tanto al colectivo de mayores como a los jóvenes a unirse y a reivindicar su voz para defender un sistema más justo.



Félix López, Eugenio García Zarza, María José Nevado, Noelia Flores y Juan José Cartón (de izda. a dcha.). /BARROSO

"La edad laboral alargada no es una carga, sino un activo positivo para la sociedad", defendió García Zarza

La ruptura intergeneracional

El catedrático jubilado de Psicología de la Universidad, Félix López, fue tajante ayer al asegurar que existe una ruptura intergeneracional en la sociedad actual. "Especialmente entre jóvenes y viejos", apostilló. Consideró que los primeros están apartados de las decisiones que les afectan en su vida diaria y, que tras permanecer en sus casas hasta edad avanzada y sin trabajo, alar-

gan su etapa adolescente. En cuanto a los mayores, que prefirió llamarlos viejos porque defendió que este término es mucho más explícito, en la actualidad "son votantes pero no participantes".

"No hay tiempo ni lugar para mayores ni para hijos", señaló López, quien les exhortó a trabajar para acabar con la sociedad de mercado "que produce marginados".